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Gemeinderatssitzung vom 26.02.2024 

- Kurzprotokoll – 
 

Hinweis: 

Inhalt des Kurzprotokolls ohne Gewähr auf Richtigkeit und Vollständigkeit. 
Maßgeblich ist nur das vom Gemeinderat anerkannte Originalprotokoll! 
 
 
 

TOP = Tagesordnungspunkt 
 
 

Zu 
TOP 

  

1 Anerkennung einer Sitzungsniederschrift (05.02.2024) 
 
Der öffentliche Teil der Sitzungsniederschrift vom 05.02.2024 wird vom Gemeinderat ein-
stimmig anerkannt. 

2 Sachstand Biotop am Illerradweg  
 
Bgm. Schmidt zeigt das Biotop auf der Flurnummer 1201 auf dem Lageplan. Es gab be-
reits einen Ortstermin mit den Gemeinderäten sowie verschiedenen Stellen des Landrats-
amtes und Vertretern aus Baden-Württemberg. Für den Schutz des wenig verbreiteten und 
erhaltenswerten „Bunten Schachtelhalms“ wurden in diesem Bereich verschiedene Maß-
nahmen umgesetzt und geplant. Es soll eine mähbare Fläche hergestellt werden. Dazu 
wurden Wurzeln und Gebüsche zerkleinert, Entbuschungen vorgenommen und ein kleiner 
Fichtenbestand beseitigt. Der gesamte Bereich muss sich jetzt unter fachkundlicher Beglei-
tung erholen und notwendige Folgemaßnahmen werden durchgeführt. Die Gesamtkosten 
belaufen sich auf 16.000 €, von denen 4.000 € durch die Gemeinde Buxheim zu tragen 
sind. Die restliche Summe wird durch die Bundesländer Baden-Württemberg und Bayern 
gefördert.  

3 Europawahl am 09.06.2024 
 
Am 9. Juni 2024 findet die Europawahl statt. Auf Grund stetig steigender Briefwahlzahlen 
und des relativ einfachen Auszählvorgangs, schlägt die Verwaltung vor, nur noch ein Ur-
nenwahllokal in der Turnhalle sowie ein Briefwahllokal im Rathaus einzurichten. Somit wer-
den auch weniger Wahlhelfer benötigt und es bedarf weniger Vorarbeiten in der Kita. 
 
Der Gemeinderat stimmt dem Vorschlag der Verwaltung einstimmig zu. 
 
 
 
 



Seite 2 

4 4. Sonstiges, Wünsche, Anträge 
 
Mitfahrbänke 
 
Bgm. Schmidt berichtet, dass seitens des Bauhofs nur noch die Betonbänke mit dem Auf-
lageholz vom Friedhof da sind. Die Bänke einzubetonieren ist relativ aufwändig. Alternativ 
könnte die Verwaltung aber auch eine oder zwei Bänke neu anschaffen.  
 
Das Gremium zieht den Bereich an der Bushaltestelle im Stadtweg sowie an der Bushalte-
stelle am Maienplatz in Betracht. Eine Konkurrenz zum Bus wird nicht befürchtet. Wenn 
der Bus pünktlich kommt, werden die Leute diesen auch nutzen. Die Bank und das Kon-
zept sollen im Blättle ausreichend beworben werden. 
 
Waldklassenzimmer 
 
Bgm. Schmidt kündigt die Reparatur des beschädigten Waldklassenzimmers durch den 
Bauhof im Frühjahr an. 
 
Markierungen Vorfahrtsstraße 
 
Bgm. Schmidt bestätigt, dass das Ausfräsen der Streifen im Bereich Weiherhausberg / Il-
lerstraße / Ziegelstadelweg sowie Schmiedeberg / Hauptstraße für den März eingeplant ist 
und durch eine regionale Firma durchgeführt wird. 
 

 


